

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Detenido en Madrid por tráfico de drogas uno de los responsables de una organización que operaba en Estella

*Este arresto se enmarca dentro de una investigación de Policía Foral que permitió la detención de 10 personas entre mayo y junio*

Martes, 19 de julio de 2011

La Policía Foral, en colaboración con agentes del Cuerpo Nacional de Policía, ha detenido a principios de este mes de julio en Madrid a uno de los responsables de una organización criminal que se dedicaba al tráfico de drogas y que operaba en la zona de Tierra Estella. Esta persona ha ingresado en prisión.



Imagen de la comisaría que la Policía Foral tiene en Estella.

El detenido, a quien se le imputa un delito contra la salud pública, es un vecino de Madrid, que responde a las iniciales H.F.V.P. y tiene 52 años. Su arresto forma parte de trabajo de investigación llevado a cabo por la Policía Foral y que permitió la detención entre los meses de mayo y junio de un total de 10 personas que formaban parte de una organización criminal.

El ahora detenido era un pilar importante de esta banda, ya que operaba desde Madrid y tenía por misión trasladar y distribuir cocaína a distintas provincias españolas, tales como Navarra y Vizcaya.

La actuación policial se llevó a cabo el miércoles 6 de julio y en el registro de su domicilio, los agentes se incautaron de 800 gramos de cocaína, diversa cantidad de dinero distribuido en billetes, varios móviles y numerosos útiles y herramientas para la manipulación y envasado de cocaína.

Esta operación, en la que llevan trabajando agentes de la división Judicial de la Policía Foral desde el pasado mes de febrero, ha sido coordinada por el Juzgado de Instrucción número 2 de Estella.

Las investigaciones han permitido determinar que esta organización criminal asentada en Estella y con relaciones en Madrid, estaba introduciendo cocaína en Navarra y distribuyéndola entre consumidores finales y pequeños menudeadores.

En los meses de mayo y junio se detuvo a 10 personas, cinco de ellas con ingreso en prisión, y se intervinieron 1.500 gramos de cocaína que alcanzarían un valor en la calle cercano a los 40.000 euros. También fueron decomisados 100 gramos de marihuana, 2.000 euros en efectivo y tres vehículos que se utilizaban como medio para transportar la droga.

Los datos obtenidos de la investigación han permitido deducir que los viajes para el aprovisionamiento de droga por parte de los detenidos se realizaban cada siete o diez días, por lo que se calcula que esta organización criminal distribuía al menos en la zona de Estella unos 1.000 gramos de cocaína al mes.